

Fuente [Primera Hora](#) . Las principales gremiales agropecuarias del país expresaron su apoyo a los tamberos, quienes esta semana se declararon en «alerta máxima» por la situación que atraviesa el sector.

«Las gremiales agropecuarias abajo firmantes manifiestan su solidaridad, total apoyo y preocupación por la situación que enfrentan los productores lecheros», manifestaron a través de un comunicado.

Según manifestaron, la realidad que está pasando la lechería «es común a muchos sectores agropecuarios»

Por ello, entienden que «es de suma relevancia y urgencia la generación de medidas que atiendan la situación de crisis».

Esto, para contribuir «a la mejora de la competitividad que necesita el agro como rubro estratégico en la generación de riqueza y empleo para nuestro país».

El comunicado está formado por la Asociación Nacional de Productores de Leche, Comisión Nacional de Fomento Rural, Coopertivas Agrarias Federadas, Federación Rural, Asociación Rural y Asociación de Cultivadores de Arroz.